



## Santé : diverses informations

publié le 12/09/2016

Chers parents,  
Je vous souhaite également une agréable rentrée.

Pour commencer, quelques cas de poux ont de nouveau été recensés en ce début d'année, n'hésitez pas à surveiller régulièrement les cheveux de vos enfants. Vous trouverez en pièce jointe des recommandations pour vous aider à les combattre.

Je reste disponible tout au long de l'année pour vous accompagner dans la réussite scolaire et le bien être de votre enfant. N'hésitez pas à me solliciter.

Mme BERTIN

Document joint

 la\_pediculose\_poux\_1\_ (PDF de 23.7 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**